



三条ロータリークラブ週報

1987. 1. 28

No. 1494

No. 31

ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは 希望をもたらす



国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量(三条)

会長—日戸 平太 幹事—上木 六治 SAA—外山 雅也

例会日 毎週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 (TEL 34-3311)

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)

出席率：会員 65名中 45名 : 先々週出席率： 90.91% (前年同期 94.37%)

今日のお花：グラジオラス、菊

ヴィジター：加茂より 大橋栄雄君

ゲスト：大新潟カントリークラブ 取締役支配人 小林大造殿

先週のメークアップ： 1/20 会津若松城南へ 内山辰策君

1/22 加茂へ 古沢富雄君

1/26 三条南へ 五十嵐晋三君

1/27 三条北へ 野村竹三郎君

会長挨拶：日戸会長

鼻汁、嚏の感冒の風邪とウィルス感染の流行性感冒の風邪がありますが、今年の冬は、今のところ殆んど学級閉鎖などはなく、ウィルスは全然僅雪の暖冬にとまどっているのでしょうか。

大正7年にスペイン風邪の全世界的大流行がありましたが、江戸時代には「お染風邪」の記録があります。「お染」は番茶も出花を思わせる名前であります。この鎖国時代のウィルスはどうも日本産、若い娘さん好みであった様です。

来週は節分、日も長くなりました。春も近い様です。しかし尚しばらくはお風邪などを召しにならない様に。

幹事報告：上木幹事

・月ヶ岡養護学校卒業・進級を祝う会のご案内

2月26日（木）月ヶ岡養護学校

・三条北ロータリークラブより 例会変更のご案内

2月10日（火）新年会のため 午後6時より おゝ乃

・日本支局より 拡大賞の文鎮とワッペン

・会津若松城南ロータリークラブより 週報

・2月11日（水）の例会は祭日のため、休会になります。

・今週より板屋越会員の栄転退会で会員は65名です。

ニコニコBOX ￥12,000



波谷君 会社設立50周年を節目に栄町に工場を増築させて頂きました。
熊倉君 三条印刷さんの栄町新工場の竣工おめでとうございます。素晴らしい設備です。
中川君 渋谷会員の栄町工場竣工落成を祝して。
森井君 新年に入って初めての出席です。今年もよろしくお願ひします。
小林(敬)君 県央振興懇親会の記事が今日の新潟日報紙にのりました。是非御覧下さい。PRさせていただきます。
加藤君 本日の卓話講師として大新潟CC取締役支配人小林大造様をお迎えして。

藤田ガバナー：

三条北クラブの発足にご尽力を頂き、1986年12月24日付で加盟承認をされました、三条クラブと特別代表に記念品が参っておりまのでお渡し致します。

卓 話：

大新潟カントリークラブ 支配人 小林大造殿

此處にお出の方でゴルフをなさらない方もお出でしうが、もともとゴルフというスポーツはイギリスのスコットランドで発祥したということが最近では通説になっておるようですが、1730年時代から牧童の気まぐれな遊びから起ったものだと、それが貴族の方へ蔓延しまして、逆に牧童の遊びでなくて宫廷スポーツとして発展して来たものだとも言われております。

さらにゴルフというのは今でも良く言われておりましたが、他のスポーツと違いましてゴルフ規則がルール、エチケットということを第一章にあるわけです。これはヨーロ



ッパの個々の精神を重んじる個人主義精神から出て来たものと言われておるわけです。

さてお陰様で大新潟の方も昨年3万5千人の入場者を得ているわけですが、その30数%が三条の皆様であり、従って私共下田コースを三条コースということで命名させて頂いております。まさに三条の皆様に支えられて成り立っているといつても過言ではありません。この席をお借りしまして改めてお礼申し上げる次第であります。

ゴルフというのは当初単なる遊びの場であったと思うのですが、私は丁度8年前になりますが、前の職場から2人連れて大新潟にお世話になりましたが、当時その中の1人の親父さんが、ああいうやくざ商売に今の職を放て行くのは問題ということを聞きました。私も内心まずいとは思っていたのですが、お陰様でようやく市民権を得たとでもいいましょうか、ゴルフ産業というものが1兆円産業にまで成長して来、昨年の統計を見ますとゴルフ場に通って来られた方の延人員が6,800万人で、従ってゴルフをされる方は2千万人を越えるだろうと言われます。

ゴルフ場は日本にあっては現在1,600弱ありますが、未だ不足しておるようです。いずれ2,000を越えると見ております。新潟県でも今年柏崎ゴルフクラブ、更にアデランスのゴルフ場が紫雲の近くに来年以降になるかと思いますがオープンします。そういうことで新潟県もこれから更にゴルフ場が増えて行くと言われております。従って私共のゴルフ場も芝を生やして、単にそこでプレーをして頂くということに限らず、最近流行のバイテクとでも申しますか、ハード面では日進月歩の科学を応用するということです。

今年の冬、私共の姉妹コースであります妙義カントリークラブで各グリーン毎にボイラーを置きグリーンの下に暖房を通して、暖房グリーンをやっております。従いまして芝は冬でも生長をしており、2日に1回位芝刈をしており、お客様には大変喜ばれております。お陰様でゴルフそのものの良さというものを認識して頂いて、今しばらくは生長産業だと思っております。

ゴルフをおやりになる年齢は最近非常に若くなって参りましたが、また、高齢者時代を迎えてかなりの年齢の方もゴルフを楽しんで頂いておる状況です。

自分の体を管理するにはゴルフは適度なスポーツだと思います。ゴルフは健康の管理ということがアマチュアにとっては一番大事なことで、もう一つは社交の大きな場になっていることもいえます。ゴルフを一日お付き合い致しますと大体の方は非常に親しみを覚えられるといわれます。

最近では警察の方がゴルフを始められる様になりました。一昨年県警本部長の斎藤さんとお話を致しまして、警察官にも是非ゴルフをさせてほしいということで昨年は延1,000人以上の警察の方がお出になりました。これはゴルフ場にとっても暴力追放にも一つの手助けになればということもあり、歓迎をしております。

現実の問題といたしましてトラブルは全く起きておりません。審判によるプレーではございませんので自分で自分のスコアを採点するという他のスポーツには無いことで、それは人間性が現れます。正しいスコアの申告によって楽しいゴルフをされるという人は、何方と廻って

も喜ばれるということです。

ゴルフの原点にかえりますと、自分に厳しく他人に思いやりをと、そんなことも身につけて頂く様にお願いをしております。それからビジネスの場にもなっておる様です。良い悪いは別としまして緑のお座敷とでも申しますか、そこで接待ゴルフが明るいムードの商取引の場にもなる様です。人間の触れ合いの場としてのゴルフ場が存在するということで、いいことずくめになりますが、ただ悪いことは家庭を留守にすることと金が掛かるということですが、それも比較の段階で裏を返せば公用として認めて頂けると考えております。

それからゴルフ場に会員券というのがあるわけですが、会員券の中には株式の会員券と預託証書というのがあり、株式では巻のゴルフ場があり、私共の処は預り証券となっており、最近は会員券が高騰して参りまして代表的なのが小金井で1億2千万円位したものが2億3~5千万円になっており、狂騰相場と私共は考えております。なにからそんな値段が出るのかと聞きましたら資産を売却した半値の価格に相当するといったナンセンスな話です。

その次が相模原でして5千万円位なものが今では1億5千万円といった状態です。これは日本のトップのゴルフ場の件ですが、私共の例をとりましても三条と出雲崎を合せましても175万円位ですが、今度新しく三島に造成中のものは2,000万円で売切っております。金融の超緩和時代と合せて株式、不動産の警戒感等が全部相俟って目が向いている様であります。証券会社も積極的に会員券市場に進出して来ておる様です。

これは地域の差というものが歴然としておりまして、新潟県のゴルフ場は非常に良いコースが沢山有り乍ら東京方面から見ますと大体10分の1位となっており、経済環境が10分の1なのかは分りませんが、コースとか設備面では10分の1とかということはありません。それと東京方面の1,000万円以上のものは今後も値下りをする様なことは無いといわれております。その裏付けは会員券を持ってメンバーであるということを大切にしておいでの様です。そして次の世代にそっくり譲渡出来るという考え方が強いようです。そして大企業の方々が目を付けてきており、また一流企業のトップが個人で持たれるという形が出て来ており、ゴルフの会員券も少しずつではありますが、上昇傾向にある様です。

大新潟カントリークラブは約2,000人の会員がおられ、その約35%位が三条の方々で、その方々の期待を裏切らない様にこれからも努力して行くつもりです。是非ゴルフの効用をご認識頂きまして皆様からもゴルフを楽しんで頂ければ幸いです。

次週例会 2月4日 卓話「国際理解について」梨本清一君（三条北）

次々週例会 2月11日 休会
